

Skiweekend Männerriege Ormalingen - Ausgabe 2023



Am Freitag, 03. Februar machten sich die ersten in Form einer 8-er Gruppe auf den Weg an die Lenk. (Die Lenk ist etymologisch aus der Umformung von «An der langen Egg», «lange Ecke», «Die Langeck», zusammengezogen «Die Läng'k», frz. «la Lenk» entstanden. Soweit die Ergebnisse moderner sprachwissenschaftlicher Forschung. Deshalb «an die Lenk»!).

Unser Organisator hatte einmal mehr perfekte Rahmenbedingungen für ein wunderschönes Skiweekend geschaffen.

Nachdem alle ihre Skiausrüstung oder Snowboards angeschnallt hatten, ging es mit dem Bus Richtung Metschbahn und ab auf die Piste. Der erste Treffpunkt war der Öffi-Schluck. In der Chumihütte gab es zur Stärkung eine Murbimilch und dazu ein feines Simmenthaler Bier. Unser Oberturner musste etwas länger auf sein Bier warten, über die Gründe rätseln wir heute noch. Nach einem wunderschönen Skitag mit vielen Pistenkilometern gab es an der Hotelbar das wohlverdiente Après-Ski Bier. Vereinzelt wurde noch der Wellnessbereich des Hotels mit Bad und Sauna inspiziert. Nach einem feinen Znacht verschob sich ein Teil der Gruppe noch in das Tipi und liess den schönen Tag zu flotter Musik und einem regen Austausch über Landmaschinen ausklingen. Die restlichen Turner kämpften sich an der Hotelbar mit ebenso grossem Erfolg durch die Grappa Karte.

Am Samstag bekam die Gruppe Zuwachs durch zwei weitere Turner, somit war die 10-er Gruppe komplett. An diesem Tag war das Wetter durchgezogen und wir mussten flexibel sein. Somit wechselten sich Pistenkilometer mit gemütlichem Zusammensein in diversen Pistenlokalen ab. Das Mittagessen genossen wir im Hüttenzauber auf dem Leiterli. Vom Leiterlisalat, über thailändische Feinkost, guter Schweizer Küche bis hin zur feinen Bergkräutersuppe, blieb kein kulinarischer Wunsch unerfüllt. Nach einer flotten Talabfahrt mit einem ausgiebigen Zwischenhalt in der Wallegg-Stube kamen wir pünktlich auf ein feines Znacht im Hotel an. Am Abend verschoben wir uns ins Hirschen-Pub. Da letztes Jahr beim Jassen Diskussionen aufkamen, verschoben wir dieses Jahr die sportlichen Abendaktivitäten an den Töggelikasten. Und wie zu erwarten, waren auch da die Siege hart umkämpft und jeweils umstritten.

Am Sonntag zeigte sich der Betelberg wieder von seiner schönsten Seite und wir durften den ganzen Tag ein atemberaubendes Nebelmeer bewundern und sammelten ordentlich Pistenkilometer. Nach den letzten Schwüngen und den Kopf gefüllt mit schönen Erinnerungen, traten wir am späten Nachmittag unsere Heimreise Richtung Ormalingen an.

Wir danken dem Organisator Göldi herzlich für die Organisation und freuen uns schon jetzt auf die Ausgabe Männerriege Skiweekend 2024.

Daten: Pistenkilometer 130'000, Liftfahrten 40, Höhenmeter 16'000, Bierchen (Bleibt geheim)

i.A. der Männerriege
Thomas Staub